
Protokoll der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 17.06.2021 
 
Beginn öffentlich:   19:48 
Ende öffentlich:    20.22 
   
Ort: Bürgersaal 
 
Sitzungsleiter: Dietmar Gruchmann 
 
Anwesend:  Jochen Karl, Rudi Naisar, Gerlinde Schmolke (Protokollführung), Jürgen Ascherl, 

Sefika Seymen, Bastian Dombret, Josef Kink, Salvatore Disanto, Florian Baierl, 
Christian Nolte, Daniela Rieth, Hans Peter Adolf, Norbert Fröhler 

 
Verwaltung: Frau May, Frau Gschlößl, Frau Trcka, Frau Otto 
Zuschauer: keine 
Pressevertreter: 1 
 
 
 
Öffentlicher Teil  
 
1 Eröffnung der Sitzung  
Schweigeminute für Franz Nikui 
 
2 Förderung für die Anschaffung von Mehrwegwindeln oder die Inanspruchnahme eines 
Windeldienstes 
Frau Trcka nennt die Daten pro Kind. Bis jetzt gibt es zwei Anfragen. Herr Baierl fragt, ob die 
Förderung auch für Inkontinente gilt, was bejat wird. Von den KK gibt es keine Förderung. 
Beschluss: +, einstimmig 
 
3 Kündigung des Vertrages über das Einsammeln und Befördern von Restmüll, Biomüll, Altpapier 
und Kartonagen sowie Sperrmüll mit der Firma Steiger GmbH zum 30.06.2022 
Herr Fröhler will nicht zustimmen, er findet die Ausschreibung sinnlos. Die Auswahlkriterien sind so 
gewählt, dass eigentlich nur ein Unternehmen aus der Region den Zuschlag erhalten kann.  
Beschluss: +, mehrheitlich, 1 Gegenstimme 
 
4 Antrag des Caritas Zentrums Schleißheim-Garching auf Erhöhung der Bezuschussung des 
Projektes "Garchinger Tisch"  
Frau Schmolke fragt nach den Personalkosten, wenn die Helfer doch ehrenamtlich arbeiten. Die 
Leiterin ist nicht ehrenamtlich. 
Beschluss: + einstimmig 
 
5 Antrag des Caritas Zentrums Schleißheim-Garching auf Erhöhung der Bezuschussung der 
Allgemeinen sozialen Beratung 
Es gibt mehr Beratungsbedarf. 
Herr Adolf rechnet vor (71 Stunden für 10500 Euro pro Stunde 148 Euro) versteht die Zahlen nicht. 
Bittet um Erläuterung. Die Kosten beinhalten nicht nur Beratung, auch andere Kosten wie 
Verwaltungskosten. Eine genaue Antwort fehlt, es wird um Zurückstellung gebeten, da keine 
Dringlichkeit. Herr Fröhler gibt den Hinweis, dass der Freistaat die Kosten übernimmt 
Beschluss: Zurückstellung 
 
6 Antrag der Caritas auf Festanstellung einer Tagespflegeperson als Assistenzkraft in der Caritas-
Vinzenz-Kinderkrippe Garching  
Ist abgesetzt, da die Finanzierung von Assistenzkräften vom Freistaat erfolgt. 



7 Genehmigung überplanmäßiger- und außerplanmäßiger Ausgaben 2020 
Verwahrentgelte sind höher, Tilgung Kredite 
Beschluss: +, einstimmig 
 
8 Genehmigung überplanmäßige Ausgabe 2021   
Ein Kind in der Grundschule sitzt im Rollstuhl. Das WC soll behindertengerecht umgebaut werden. 
Herr Nolte fragt nach Fördermitteln. Die gibt es. 
Beschluss: +, einstimmig 
 
9 Mitteilungen aus der Verwaltung  
Der BM will ein Stimmungsbild, ob Ausschusssitzungen im Juli im Ratssaal stattfinden können. 
Herr Ascherl äußert sich positiv, Herr Adolf auch. Er fragt nach Öffnung des Rathauses. Die Rathäuser 
im LK sind noch nicht grundsätzlich offen, nur mit Termin. Der BM will ein abgestimmtes Vorgehen. 
 
10 Sonstiges; Anträge und Anfrage 
Frau Rieth gibt eine Frage nach Maskenpflicht für die Marktstandbetreiber weiter, in Freising ist diese 
schon abgeschafft. Sie fragt nach der Möglichkeit am Ortseingang/Ausgang ein Schild aufzustellen, 
wegen Überholverbot von Radfahrern. In Kirchheim gibt es eines. 
Frau Seymen hätte gerne an der alte B471 einen Blitzer. Sie fragt nach der Daxenäckerweg Baustelle, 
warum diese so lange dauert. Die Sperrung führt zur Umfahrung beim Friedhof. 
Herr Ascherl fragt nach den Pollern am Mitterweg, sehr enge Situation. Wird noch mal geprüft 
Herr Nolte fragt nach der Lüftungszeit bei der Sporthalle. Draußen darf anscheinend nicht trainiert 
werden. Der BM will selbst mit den Betroffenen sprechen. 
 


